



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 315 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobernador Mesías Guevara coordina proyectos de saneamiento con el ministro de Vivienda

- *El objetivo es lograr la culminación de obras de saneamiento en Cajamarca.*

El Gobernador Mesías Guevara sostuvo una reunión de coordinación con el Ministro de Vivienda, construcción y saneamiento, Miguel Estrada. El objetivo es lograr la culminación de obras de saneamiento en Cajamarca, y cerrar así la brecha de acceso al agua potable.

“Articulamos esfuerzos entre los niveles de gobierno. Hemos identificado los problemas, por ello, buscamos soluciones y la ejecución es prioridad. La población requiere del servicio de agua potable y saneamiento, eso les permitirá mejorar su nivel de vida, así se contribuye en la lucha con la desnutrición crónica infantil”, dijo el titular regional.

Asimismo, Estrada se mostró optimista en los resultados de estas mesas ejecutivas que apuntan a ejecución inmediata de propuestas para brindar el servicio de saneamiento a la población en el menor tiempo posible.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 2 de mayo del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**